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投资亏损想自杀(投资亏钱)

看过一个新闻，台湾知名演员明道的哥哥因长期赌博欠下几千万元的债务，最终因
为被债主逼得走投无路以后，明道哥哥先是杀害了自己的妻儿，然后再上吊自杀。
一时间，这条新闻在社会上引起了很多人唏嘘不已。

首先令人惊叹的是赌博真的会害死人，一个人的赌欲太强，没有过多考虑后果，最
后真的会弄得家破人亡。

其次，明道作为一个知名演员，在一开始得知他的哥哥禁不住赌博，就不应该帮他
还债，纵容他赌博，还让他哥哥借他的名义去借钱赌博。

最后，做任何事情都要考虑后果，要做好最坏的打算，如果最坏的结果承受不了，
最好是要懂得克制自己。

无论是打牌也好、炒股和炒币也罢，如果不计后果的投入，一心想着重仓或者梭哈
靠投机赚快钱，那么，最终都会变成赌博的性质了。

而对于赌博，很多人都明白其中的道理，并且知道它的利害关系。赌博如果在没有
出老千的情况下，那就是一项靠运气大于技能的概率游戏，久而久之，最终绝大多
数人在玩的越久的情况下都会输，而最终的赢家是靠赌场抽成的老板。而赌博就算
一开始会赢，最终靠运气赢来的钱都会靠“实力”输掉。

事实上，在社会上和那些没有正规工作的赌徒们赌博，都会存在出老千的情况，所
谓的十赌九输说的也是这个道理。

人之所以会迷上赌博，主要是出于无聊，心里极度空虚，而刚好赌博能刺激一个人
的欲望，分泌人体内的多巴胺，让人产生错觉，总觉得靠赌博赚钱不仅刺激，而且
赌博赚钱来得更快。
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不仅如此，在币圈，就像我们提到的炒币，很多人喜欢炒短线，喜欢玩期货合约、
永续合约、几倍杠杆、十倍杠杆甚至百倍杠杆炒比特币最终爆仓，输掉所有筹码的
也大有人在，最典型的就是去年六月份，比特易创始人惠轶因为100倍杠杆炒比特
币，最终爆仓亏损一个亿而选择自杀。究其原因，最主要的就是两个字，贪婪！

目前，我们所处在的加密贸币市场，它的投机性太强了。说实在点，投资加密贸币
，有多少人能选择定投主流币呢？更多的人都是喜欢赚快钱，追求百倍币。在熊市
的时候，因为缺乏赚钱效应，很多币民都会选择去玩合约，体验赚大钱的快感。

用比特傻老师的一句话说，判断短期的币市行情就类似像空中抛硬币猜正反面一样
，没有人能够准确预测，存在太多的外力因素和变数。

草原狼也一直相信一句话，投资和赌博是有本质的区别：投资是选择技能大于运气
的，而赌博则是运气大于技能。

在币圈适当的投资是可以的，例如定投一些主流币和价值币，但相对应的投资是枯
燥的，投资也需要运气，但更多的是需要耐心的等待和认真的去学习，提高自己的
认知和投资技能。

而相反的，赌博则是一项运气大于技能的刺激游戏，有人说赌博也要技能，但更多
的是依赖运气成份，但如果时间久了，运气不可能永远都眷顾你的，最终的结果可
能就是一败涂地。

很多时候，道理我们都懂，但无奈最终都是输给了欲望，无法控制自己，总是存在
侥幸心理。如何改正这一缺点呢？

说实在的，草原狼也没有更好的办法。目前能想到的就是多结交一些正能量的朋友
，转移注意力。多向一些专业的投资者学习，学习他们是怎么在整个投资过程中如
何克制自己和打发无聊的投资过程的。
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